Pressemitteilung



11. Dezember 2008

Bürgermeister Holtkötter lädt zum Neujahrsempfang ein

Auch im Jahr 2009 lädt die Gemeinde Anröchte wieder herzlich zum Neujahrsempfang ein. Bürgermeister Holtkötter würde sich freuen, viele interessierte Bürgerinnen und Bürger, vor allem jene, die erst seit einigen Wochen und Monaten in der Gemeinde Anröchte leben, zum Gedankenaustausch begrüßen zu können.

Der Empfang findet statt am

Sonntag, 11. Januar 2009, um 11.00 Uhr, im Rathaus, Hauptstr. 74, Anröchte.

Damit auch Eltern mit Kleinkindern den Neujahrsempfang besuchen können, wird durch Erzieherinnen des Gemeindekindergartens Anröchte wieder eine Kinderbetreuung eingerichtet.

Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung vom Seniorenorchester des Musikvereins Anröchte.